

Membrilla

“El presidente provincial Carlos Cotillas defiende la LOMCE como “el camino para acabar con el fracaso escolar y garantizar un futuro a nuestros jóvenes”

En una charla organizada por NN.GG

Cotillas ha analizado punto por punto todo el contenido de la reforma estableciendo un diálogo que ha calificado de "justo y necesario: justo porque todos tenemos derecho a ser escuchados y necesario porque tenemos que saber cuáles son las inquietudes y demandas de los jóvenes". Ha recordado que la LOMCE "pretende acabar con dos décadas de un modelo educativo fallido que nos han dejado un 25% de paro juvenil, un 25% de abandono escolar temprano y un 23% de jóvenes que ni estudian ni trabajan". Por su parte, el presidente provincial de NN.GG, Alberto Valdelomar, ha aclarado que la LOMCE "sigue apostando por la educación pública, pero por una educación pública de calidad". Y ha recordado que el sistema educativo del PSOE "dinamitaba la cultura del esfuerzo ya que el 40% de los alumnos ha repetido alguna vez a los 15 años".



Carlos Cotillas con los asistentes a la charla

Alcolea de Calatrava

“El delegado provincial de la JCCM, Antonio Lucas-Torres: “El compromiso de la presidenta Cospedal hace de Castilla-La Mancha una tierra de emprendedores”

Clausura del taller “Atención a personas en situación de dependencia”



Lucas-Torres con las alumnas del taller de empleo

Lucas-Torres ha señalado que gracias al esfuerzo que está realizando la Consejería de Empleo y Economía, para promover políticas en materia de empleo, se está produciendo un cambio de filosofía" dirigido a la nueva cultura emprendedora. En este sentido, ha asegurado que "detrás de los alumnos que se forman en talleres de empleo puede haber un proyecto personal", ya que, "están adquiriendo la formación necesaria para iniciar un proyecto empresarial y cumplir con el objetivo del Gobierno regional, que no es otro que "potenciar el espíritu emprendedor".